
Il ruolo delle ONG nella CSR
Cresce la propensione dei consumatori a ‘punire’ le imprese
che non rispondono a questo nuovo sistema di attese.
di Andrea Landini – fonte: IntangibleEconomy
Il ruolo delle ONG nella CSR.pdf

Non  esiste  una  cultura  del
rischio
Ne ha parlato Toni Muzi Falconi con Sky TG24.
di Raffaele Mastrolonardo – tratto da: Ferpi news
Non esiste una cultura del rischio.pdf
 

Public Affairs Award 2011 a
Luca Poma
Il riconoscimento, istituito dalla Public Affairs Association,
premia annualmente i migliori progetti,
nel settore della Sanità e della Salute in Italia. L’edizione
2011 è andata a Luca Poma, portavoce del
comitato nazionale per la farmacovigilanza pediatrica, per Giù
le mani dai bambini.
Fonte: Ferpinews
Public Affairs Award 2011 a Luca Poma.pdf
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Il messaggio di Benedetto XVI
Comunicazione e false identità.
Di Giampietro Vecchiato – fonte: Benecomune.org
Il messaggio di Benedetto XVI.pdfI
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